EDITORIAL

Q

Nueva época. Es algo que en sí alude a un cambio, algo distinto respecto de lo anterior; una transformación que, aun cuando involucra de suyo cosas nuevas, no necesariamente implica el despojo total de todo cuanto antecedió. Tal es el cariz de nueva época que ahora queremos dar a Análisis Plural... después de 33 años de trayectoria.

Con la intención de tender un puente entre la anterior época de la revista y la actual, ya nos decía Luis José Guerrero, en su artículo sobre los propósitos y el sentido de *Análisis Plural*, que el objetivo fundacional se mantendrá: "ofrecer una visión analítica y, a la vez sintética, [...] para comprender, juzgar y actuar sobre la realidad económica, política, social y cultural del país, incluyendo, claro está, el contexto internacional en el que se encuentra México".¹

La esencia de nuestra publicación debe, por tanto, conservarse; ya que la hace ser única entre muchas otras. Pero también debe haber cambios. Y más allá de los evidentes, es decir, la reestructuración de su imagen, sus secciones y el equipo detrás de su confección, hemos decidido sostener esta nueva época de *Análisis Plural* en tres pilares:

Interdisciplinariedad. Queremos consolidar un espacio interdisciplinar que haga eco de las múltiples voces y perspectivas de los tres departamentos del ITESO que lo administran: el Centro Interdisciplinario para la Formación y Vinculación Social (CIFOVIS), el Departamento de Estudios Sociopolíticos y Jurídicos (DESOJ) y el Departamento de Formación Humana (DFH). Un eco 'Texto publicado en el número de cierre de la anterior época.

que, a su vez, haga escuchar las voces de colaboradoras y colaboradores dentro y fuera de nuestra casa de estudios.

Diversidad. Los textos en estas páginas, en sintonía con el pilar anterior, han de ser abordados bajo las ópticas de lo político, lo social, lo económico, lo jurídico, lo ambiental y lo ético; y con atención a las dimensiones local, nacional, internacional y global. Todo ello con miras a que pueda ser una revista de muchos y para muchos; que sin ser especializada se encuentre al alcance de la mayoría.

Criticidad. Y, desde luego, no podemos perder de vista la mirada crítica en torno al análisis coyuntural que ha distinguido a la publicación desde su origen y que se debe profundizar en esta nueva época.

Así vive *Análisis Plural* su transformación en la permanencia. En ese sentido, aún compete el examen de lo que podría ser *una visión diferente de la 4T*, tema general propuesto para el presente número, que se adentra en hechos que circunscriben la segunda mitad del sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador. Dicho sea de paso, una permanencia más que se suma, aunque con cambios esperados.

Solo resta agradecer a las y los lectores, así como a las y los colaboradores por su confianza y entrega en los contenidos de *Análisis Plural* en su nueva época. Son quienes hacen que este proyecto continúe.

iCelebremos el cambio y seamos parte de él!

Santiago Aceves Villalvazo

Director

Antonio Cham Fuentes

Editor

